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Abstract (en)
The actuator i.e. sucker (1), has an additional ferromagnetic element (60) i.e. ring, magnetically connecting polar pieces between each other so as
to define a magnetic circuit. The additional element is dimensioned for authorizing cancellation of magnetic flow traversing an actuation piece (50)
when predetermined current circulates in a coil (20). The additional element is dimensioned for authorizing circulation of a major part of the magnetic
flow generated by a permanent magnet (10) in the actuation piece through another magnetic circuit when current is not circulated in the coil.

Abstract (fr)
L'actionneur (1) comporte : un aimant (10) ayant des première et seconde faces de polarité opposées ; une bobine (20) ; une première pièce polaire
(30) en contact de la première face de l'aimant et s'étendant à travers la bobine ; une seconde pièce polaire (40) en contact de la seconde face de
l'aimant et s'étendant à l'extérieur de la bobine ; une pièce d'actionnement (50) disposée dans l'entrefer entre des portions d'extrémité des pièces
polaires, à l'écart de l'aimant, un premier circuit magnétique passant à travers la bobine et comportant les première et seconde pièces polaires et
la pièce d'actionnement. Il comporte un élément supplémentaire (60) connectant magnétiquement les première et seconde pièces polaires entre
elles en définissant un second circuit magnétique passant à l'extérieur de la bobine et comprenant les première et seconde pièces polaires et
l'élément supplémentaire, l'élément supplémentaire étant dimensionné pour autoriser, lorsqu'un courant circule dans la bobine, l'annulation du flux
magnétique dans la pièce d'actionnement.
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